

Opinión

16/09/2011

Cartas al director

[Una ilusión, la promesa a San Cristóbal](#)

M. Begoña Cortés

Félix Romero Vicente tuvo un sueño, el sueño de un hombre sencillo, que por circunstancias de la vida se vio obligado, él y toda su familia, a dejar su querido y amado pueblo y buscar trabajo en otras tierras. Lo encontraron en Cataluña. Después de años de lucha, estos hombres sencillos triunfaron y hoy día han llegado a ser grandes constructores. Entre sus muchas obras destacan el estadio de San Andrés, su barriada de casas y torres, etc.

Pero en su corazón llevaron a Lomas, su pueblo, al que adoran y cuyas raíces no caen en el olvido. Así nos lo demostraron en numerosas ocasiones.

El sueño de Félix era construir en su aldea una torre-mirador para que toda su gentye pudiese contemplar las maravillas de la Tierra de Campos y de los más de treinta pueblos que desde allí se divisan.

Gracias a Dios y a San Cristóbal, como él dice, hoy su sueño e ilusión se han hecho realidad. Un sueño que beneficia a todo un pueblo y a su entorno. Por eso, me atrevo a invitar a todo el que quiera visitarlo pues será bien recibido. Ya dice el refrán, de bien nacidos es ser agradecidos.

Gracias, Félix, tu recuerdo siempre estará con nosotros, con nuestros hijos y nietos a través de tu torre-mirador.

M. Begoña Cortés

/ Lomas

<http://www.diariopalentino.es/noticia.cfm/Opinión/20110916/ilusion/promesa/san/cristobal/3E9A0671-0115-44C1-AA9975F5791DF6A1>